

### **NOTICIAS**

Miércoles, 27 de julio de 2022

### Actualidad Agrícola y Ganadera en Canarias

"Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles"



# EL LEGADO DEL VIÑEDO VOLCÁNICO, UNA ACCIÓN FORMATIVA DE BODEGAS LLANOVID PARA EL FUTURO DE



#### LA ISLA

Este programa gratuito formativo y de empleo del sector vitícola promete una experiencia inmersiva basada en el aprendizaje y mentoría por parte de las personas viticultoras y bodegueras de Fuencaliente



La bodega Llanovid SCL ha abierto el proceso de inscripción para el alumnado que quiera estar desde el 16 de agosto hasta el 2 de diciembre en esta acción formativa con posibilidad de alojamiento y comida durante este período, que supone la implicación con el futuro de la isla y de su patrimonio natural y paisajístico.

Las personas que tras la inscripción sean seleccionadas, estarán trabajando en unos viñedos casi centenarios en una isla volcánica, con mentorías por parte de las personas viticultoras y bodegueras de allí y además podrán llevarse el conocimiento y la posibilidad de emplearse, generar autoempleo o tener su propio emprendimiento.

Las condiciones solicitadas son estar inscrita/o como desempleada/o en el Servicio Canario de Empleo del Gobierno de Canarias en algún momento entre el 9 de mayo y el 9 de agosto, acreditable con la Demanda de Empleo (DARDE). Esto significa que sí puedes estar empleada/o en este momento. Además, tendrás ayuda al transporte, dietas y alojamiento (para todo tipo de personas sean residentes en La Palma o en otras islas)

El miércoles 27 de julio a las 17.00h habrá una reunión a través de Google Meet: https://meet.google.com/auo-fysw-uwx para cualquier duda.

Se trata de un viaje valiente, para quienes quieran formar parte de la historia de los viñedos de una bodega con más de 70 años de existencia. Se le dará importancia al mantenimiento del cultivo ancestral y las buenas prácticas en base al eco enoturismo para incrementar la esperanza de vida de los viñedos.

Los módulos a realizar serán presenciales y semipresenciales y estarán en 5 bloques: Formación específica para la explotación del ciclo integral de la explotación vitivinícola, singularidades del sector en el entorno y eco agricultura, gestión empresarial vitivinícola, acompañamiento para la inserción laboral de la formación específica y acompañamientos para la inserción laboral para la gestión empresarial vitivinícola.

Las personas desempleadas empadronadas en Canarias y con formación relacionada en viticultura o en la rama agraria y medioambiental,



podrán inscribirse hasta el viernes 29 de julio a través de un formulario de contacto y tras eso pasará un proceso de selección y se le notificará el acceso al plan formativo.

Ven a bodegas Teneguía y forma parte del legado. Con esta llamada a la acción comienza el spot de la niña guardiana de los viñedos de Fuencaliente, la que ha protegido a la isla y a su gente con el fin de preservar el patrimonio natural vitivinícola de La Palma. "Si le das tu mano, te acompañará siempre", mensaje con el que se quiere involucrar a quien realmente quiera formar parte de la historia canaria y profesionalización de este sector.

Llanovid SCL es el motor base del proyecto y ha contado con la colaboración del Cabildo Insular de la Palma y la Dirección General de Agricultura de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias. Para la realización del proyecto ha obtenido el apoyo del Ayuntamiento de Fuencaliente y el Consejo Regulador de la Denominación de Origen de Vinos La Palma. Este proyecto está financiado por el programa Emplea Verde, de Fundación Biodiversidad, con el apoyo del Ministerio para la Transición Ecológica y El Reto Demográfico y cofinanciado por el Fondo Social Europeo. Más información: legadovinedosvolcanicos@gmail.com 922444078.



## LA QUINTA PROMOCIÓN DE SUMILLERES DEL CAMPUS DEL VINO DE CANARIAS RECIBE SUS TÍTULOS

El acto de entrega de Diplomas a la quinta promoción del Curso de Sumilleres - organizado por los Consejos Reguladores de Vinos de Ycoden Daute Isora e Islas Canarias Canary Wine a través de su Campus del Vino de Canarias - tuvo lugar el ayer martes día 26 de julio en la sede de dichos Consejos Reguladores, ubicada en La Guancha, Tenerife.

Desde hace ya más de veinticinco años la Denominación de Origen Ycoden Daute Isora - en colaboración con la DOP Islas Canarias Canary



Wine desde su creación en 2011 - han venido apostando sin descanso por la formación como herramienta de mejora para el sector vitivinícola, siendo una de las acciones formativas más prestigiosas su Curso de Sumiller que viene desarrollándose desde el año 2018 y en este acto egresaba su V promoción.

Con este emotivo acto llegaban a su fin más de 275 horas de actividad lectiva presencial distribuidas a lo largo de seis meses de formación al más alto nivel con profesores de primera línea nacional e internacional como han sido Paco del Castillo, Enrique Flores, Javier Gila, Joaquín Gálvez, Adonis Pino, Hugo Pérez del Valle, Juan Jesús Méndez Siverio, Rasa Strankauskaite, Miguel Ángel Guisado, Joan Casajuana, Iván Monreal, Pascal Privat, Zebina Hernández, José Eugenio Alonso, David Seijas, Zoa Hernández, Guillermina Sánchez, Tanaira Rodríguez, Víctor Damián Dorta y Abel López Millán, entre otros..

Durante este tiempo los alumnos participantes han podido descubrir técnicamente el desarrollo de la Viticultura y Enología, conocer la geografía vitivinícola de Canarias, España y mundial, así como sus diferentes vinos y paralelamente desarrollar los diferentes aspectos del análisis sensorial y sus especificidades. Por otro lado, se ha prestado una especial atención a identificar las funciones y tareas del Sumiller elaborando un perfil profesional acorde con las mismas y conociendo en profundidad la bodega, así como la gestión de su funcionamiento. Por último, se les ha introducido en el conocimiento y catas de otros productos como aceites, cafés, cervezas, aguas, quesos, mieles, vermut, bebidas espirituosas, y tabaco puro.

El acto de entrega de diplomas a los dieciséis nuevos sumilleres estuvo presidido por Juan Jesús Méndez Siverio, director del Curso de Sumiller del Campus del Vino de Canarias y contó con la presencia de Eugenio Alonso, miembro del pleno del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ycoden Daute Isora y profesor del curso, Felipe Monje miembro del pleno del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Islas Canarias - Canary Wine y por parte de los alumnos con Carolina Ramos Barroso en representación de estos.

Culminado este curso con el acto de entrega de diplomas, se ha



cumplido con creces con el objetivo previsto de educar otra promoción de profesionales de la sumillería, formados de la mano de los mejores especialistas del sector a nivel nacional. Estos nuevos sumilleres son la esperanza de futuro para el sector vitivinícola y de quienes se espera aporten todos sus conocimientos en pro de la mejora de nuestros viñedos, bodegas y vinos canarios, ayudando a favorecer el conocimiento y valoración de estos por parte de locales y visitantes.

### **BOLETINES OFICIALES**

### SEDE ELECTRÓNICA DEL GOBIERNO DE CANARIAS

Resolución de la Dirección General de Agricultura, por la que se conceden las subvenciones destinadas a apoyar las inversiones en transformación, comercialización y/o desarrollo de productos agrícolas, por Orden de 23 de diciembre de 2021.

https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/5bcc54d5-bf34-4c53-8352-80512001bdf8

Resolución de la Dirección General de Agricultura, relativa a la aprobación de solicitudes de ayuda de la medida de inversiones, Sección 4ª del Real Decreto 1363/2018, de 2 de Noviembre, para la aplicación de las medidas del Programa de Apoyo 2019-2023 al Sector Vitivinícola Español, en la quinta convocatoria.

https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/0524bcb6-268b-42bb-ac15-971e22c00861

#### **BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS**

**I. Disposiciones generales - Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca** 2490 ORDEN de 12 de julio de 2022, por la que se crean la Unidades de Coordinación Jurídico-Administrativa, Planificación Estratégica, Igualdad y Acompañamiento a las personas de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca.

http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2022/148/002.html



### **BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO**

Orden APA/708/2022, de 19 de julio, por la que se modifica el Anexo de la Orden APA/804/2021, de 16 de julio, por la que se homologa el contratotipo de compraventa de uva con destino a su transformación en vino que regirá durante tres campañas vitivinícolas.

https://www.boe.es/diario\_boe/txt.php?id=BOE-A-2022-12555

Orden APA/709/2022, de 19 de julio, por la que se modifica el Anexo de la Orden APA/805/2021, de 16 de julio, por la que se homologa el contratotipo de compraventa de vino que regirá durante tres campañas vitivinícolas.

https://www.boe.es/diario\_boe/txt.php?id=BOE-A-2022-12556

